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REQUERIMENTO DE INFORMAÇÃO Nº 01/2018 

 

A Vereadora do Paramento Jovem Descansense que subscreve o 

presente Requerimento, na forma regimental, requer, o envio de expediente ao 

Presidente da Câmara de Vereadores, para, após recebido e aprovado em Plenário, seja 

encaminhado ao Excelentíssimo Prefeito Municipal, a fim de que informe a esta Casa 

Legislativa o seguinte: 

 

a) Quais as medidas ou procedimentos estão sendo tomado 

para a construção de quebra-molas em frente à Escola Paulo Henrique Pissaia, no 

intuito de proporcionar mais segurança aos alunos que ali transitam? Sugerido 

pelo Vereador Marcos Baldo na indicação 35/2018. 

 

b) Nota-se que os veículos transitam por esta via em alta 

velocidade, causando riscos de acidente, principalmente nos horários de embarque 

e desembarque das crianças, por motivos de segurança aos alunos e funcionários, 

pede-se o quebra-molas, pois neste local não possui sinalização de redução da 

velocidade.   

 

c) Peço que informe se já possua estimativa de realizar a 

construção dos referidos solicitados? Indicando o cronograma da respectiva 

secretaria para o início da referida construção.  

 

Salão Nobre Prefeito Ângelo Bedin, 

Descanso/SC, 20 de junho de 2018.  

 

 

Vereadora (autora) Amanda Batistel 


